

## 【伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録】

- ・日 時 令和7年11月19日（水） 14:00～14:58
- ・場 所 伊達ふれあいセンター（2階：映像研修室）
- ・出席者 委員6名  
事務局：総務部長、秘書広報課長、室長、  
係長、主査
- ・欠席委員（内藤委員、岡本委員、上遠野委員）

【14:00 開会】

### 1 開会

進行：CATV室長

※9名中6名出席で、過半数委員の出席により審議会の成立宣言

### 2 市長あいさつ

総務部長あいさつ（市長代理）

### 3 会長あいさつ

佐藤会長あいさつ

### 4 議題

（伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第5条第3項の規定により会長を議長とする）

#### （1）番組の合評について

「長岡天王祭」

「ふくしま三大鶏フェス in 伊達市」

の2本について視聴後にそれぞれ合評を行った。

#### <議長>

それでは、早速番組の合評の方に移りたいと思います。

2つの番組をご覧いただきまして、皆さんからご意見をいただきたいと思います。

#### <委員>

長岡天王祭については、コロナで3年間祭りを休止していたものを再度立ち上げたことが非常に大変だったと思います。

それでも、コロナ前の内容に戻ってはいないため、早く元の内容で実施してもらいたいと思います。

一方、祭りの様子を見ると、コロナ以降は若い世代の参加者が増えたと実感しています。

それだけ移住者が増えてきているため、テレビだけの動画を見てもらい「自分が住

んでいる町がどんなところか」知つてもらい、地元民と移住者の融和に寄与するコンテンツとして活用できるのではないでしょうか。

<委 員>

長岡天王祭の番組については、お祭り参加者のインタビューが多く、以前よりも良くなつたと思います。

参加者の感想などを多く聞けたので、すごく共感することができました。

ふくしま三大鶏フェスについては、三大鶏の食べ比べの様子がとても美味しそうに伝わり、実際に食べたくなる内容で良かったと思いました。

<委 員>

長岡天王祭の番組については、これまで発言内容のテロップなどはありましたが、「地域の絆」などのキーワードに対しても大きなテロップで表示されており、以前よりも見やすいように工夫されているなと感じました。

ふくしま三大鶏フェスについては、実際に参加してきましたが、三大鶏の食べ比べはしなかつたため、食べ比べのリポートを見て次回は食べ比べをしてみたいと思いました。

ぜひ来年も三大鶏フェスを伊達市で開催してほしいと思います。

<委 員>

ほかの委員からもありましたが、テロップでインタビューの言葉を分かりやすく表現されていたので、良かったと思います。

一方、長岡天王祭の動画にて「8台の山車が集まって」と説明があったのに、紹介されていない山車が何台か見られたので、動画に映らなくてもテロップなどで全ての名前を出してほしいと思いました。

三大鶏フェスについては、霊山太鼓まつりやダテノワ文化祭も同時開催されていたので、動画内で一緒に紹介できればよかったです。

<委 員>

番組の仕上がりは、民放テレビ局の放送番組に見劣りしない程、良いものであると思います。

コミュニティ番組がテレビ配信から YouTube 配信に変わったことにより、番組を見づらくなったと感じています。

以前はテレビをつければすぐ見ることができ、テレビをつけっぱなしにして自動的に視聴できていた部分もありました。一方、YouTube は主体的にアクセスしないと番組を見られないため、いかに広報・PRを工夫するかが大切だと思います。

<議 長>

今ほど意見のありましたように、自分から YouTube にアクセスして視聴しようとす

ると一歩引いてしまう気がします。

今後、年配の方が増えていく状況の中で、いかに情報を伝えるかが重要であると思います。

チラシでの広報も、渡されて一度は見てもらえるが、なかなか伝わっていない印象があるため、難しい状況であると感じています。

番組内容としては、委員の皆さんから意見のありましたように、内容はすごく良いと思います。

改善点としては、長岡天王祭の山車の紹介の仕方でもありましたように、部分的ではなく、全体的に紹介すべきかと思いました。

また、番組によっては来場者インタビューが少ないものもあることから、いかに来場者を巻き込んだ番組作りができるかが課題と感じました。

#### <事務局>

様々なご意見や感想ありがとうございました。

いただいたご意見を参考に、今後の番組づくりに活かしたいと思います。

また、YouTube 配信の広報・PRの仕方を検討し、工夫してまいりたいと思います。

### 5 その他

#### ○アンテナ設置工事の進捗状況について

秘書広報課長より、アンテナ設置工事の進捗状況について説明。

昨年度から工事に着手、今年度で2年目となり進捗率は全体の約85%、残り約350世帯となっている。

現在の状況から年内でおおよそアンテナの設置は終了する見込み。

年明け1月、2月で空家など不明な世帯の対策を進める予定。

#### <委 員>

愛宕山付近の難視聴地域については、アンテナを無事設置できたのでしょうか。

#### <事務局>

1軒1軒調査をし、無事アンテナを設置することができました。

中には受信できる高さでアンテナを設置するために、鋼管柱などを設置した箇所もありますが、共同アンテナではなく、個々にアンテナを設置して受信できています。

### 6 閉会 副会長より閉会

次回は令和8年3月開催を予定。

【14：58 終了】